

市民の皆さんとともに 綾瀬の魅力を発信したい

このロケーションサービスが始まり、丸4年がたちました。映画やテレビドラマなど、100を超える作品のロケに使つてもらい、ロケ地ツアーなども開催されるほどになっています。

「ブタロケ隊」は、制作者の立場に立つて撮影がスムーズに行われるよう撮影時の環境づくりに尽力していますが、もうひとつ綾瀬市ならではのグルメ開発も行っています。第1弾の「あやせとんすきメンチ」は、郷土料理の「豚すき*」をメンチに仕上げたもので、まち歩きをしながら手軽に口に運ぶことができて好評を得ています。今も第2弾となるグルメを考案中です。

私自身長く綾瀬市に住んでいますが、ロケの誘致を通じて綾瀬市の良いところを再発見することができました。これから(仮称)綾瀬スマートインターチェンジが開通しますが、ドライバーが「綾瀬に寄ってみようか」と思うような魅力的なまちづくりをしていきたいと思っています。
※豚肉のすきやき風汁物



「ブタロケ隊」隊長
比留川実さん

倉庫や古民家などのロケ地登録も待っています



大好きなこのまちを、 もっと多くの人に知ってほしい

ロケーションサービスの話を耳にして「私にできることがあればやってみたい!」と、市民エキストラに登録しました。いろいろな作品に出させてもらいましたが、国会議員役をした時には、日頃縁のない議場に入ることができワクワクしました。

また、自宅もロケができる場所として登録しています。わが家の玄関先が使われたドラマの録画は永久保存版です(笑)。商業観光課の方が制作会社さんとの間に立つて、きちんと撮影ルールを決めてくれているので、トラブル

もなく、ドラマ撮影の裏側を知ることができてとても面白かったです。

綾瀬市には富士山がキレイに見える場所やカワセミが現れる川もあり、遊歩道はお散歩に最適で、住みやすい生活空間に豊かな自然がある素敵なか所です。ロケーションサービスでもっと綾瀬の良さを全国の人伝えお手伝いをしていきたいと思います。



市民エキストラ
佐藤初代さん

日々の生活中
での楽しみが
増えました



あやせとんすきメンチ



郷土料理「豚すき」を具材にしたオリジナルのメンチカツです。ぜいたくに使った綾瀬産豚肉のうま味が凝縮。ジューシーで、サクサクの衣が後を引きます。